



Viernes, 20 de febrero de 2004

Webmail
 Alertas
 Envío de titulares
 Pá

[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COME](#)

[SECCIONES]

- Local
- Andalucía
- Opinión
- España
- Economía
- Mundo
- Deportes
- Vivir
- Tecnología
- Televisión
- Titulares del día
- Viñetas
- Especiales

[MULTIMEDIA]

- Imágenes
- Vídeos

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- + DxT

[CANALES]

Seleccione...

[PARTICIPA]

- Foros
- Chat



**VIVIR**

VIVIR

## El tango vuelve a la ciudad para amenizar el período de elecciones

**La XVI edición del Festival Internacional de Granada contará con importantes figuras internacionales del género argentino**

CRISTINA RICO/GRANADA

A pesar de que los próximos días estarán marcados, principalmente, por ser un período de elecciones, la vida cultural granadina sigue su curso, dispuesta a poner «música de fondo al debate político», afirma Horacio Rébora, responsable de la XVI Edición del Festival Internacional de Tango de Granada que se celebrará del 10 al 14 de marzo.

Gracias al apoyo de los aficionados, que crecen año tras año, el tango se encuentra en estos momentos en una época de importante desarrollo a nivel mundial, convirtiéndose el Festival de Granada «en una de las referencias indiscutibles del género a nivel internacional», comentaba el concejal de cultura, Juan García Montero, durante la presentación de esta XVI edición, que incorpora importantes novedades que, aún si cabe, lo convierten en un encuentro de mayor envergadura y calidad, en comparación con las pasadas ediciones y con festivales similares celebrados en otros puntos del mundo.

### Personalidades

Como importante dato a destacar es la gran nómina de personalidades que participarán en el Festival, entre los que se encontrarán los mejores artistas de tango de cada una de sus manifestaciones. Entre ellos, Raúl Garelo, director de la Orquesta de Tango de la Ciudad de Buenos Aires, el bandoneísta Walter Ríos, Néstor Marconi, director de la Orquesta Nacional de Tango de la República Argentina, la pareja de tango-danza Claudio y Pilar...

Junto a ellos, dentro del grupo Libertango Camerata, participarán los granadinos Vicente Covés y Lucía Guarnido. Además, el poeta y presidente de la Academia Nacional de Tango, Horacio Ferrer -recientemente nominado al Nobel de Literatura 2004- será el encargado de varias ponencias y seminarios. La otra de las novedades consiste en la creación de una escuela para músicos del bandoneón - instrumento emblemático del tango- que supondrá, no sólo un aporte a la vida cultural granadina, sino que cubrirá una necesidad para el tango en Europa al ser la primera escuela sobre dicho instrumento en el continente.

Dentro del ciclo de conciertos 'Música en los monumentos', organizados por la Delegación de Cultura de la Junta de Andalucía, durante los días 29 de febrero y 14 de marzo, se celebrarán los conciertos de 'Son del Sur' y 'Che Camerata', respectivamente, ambos a las 12 horas en el patio del Museo Arqueológico. Además, y en colaboración con la Delegación de Educación, se realizarán un ciclo de conferencias de divulgación del Tango en los institutos de enseñanza media, al

Imprimir
 Enviar

### PROGRAMA

#### Otras actividades

- F Título: 'XVI Edición Festival Internacional de Tango de Granada'
- F Días: del 10 al 14 de marzo
- F Lugar: Teatro Isabel la Católica
- F Día 12: 'Un día de Tango en la Universidad de Granada'.
- F Conciertos 'En los monumentos': Son del Sur (29 de febrero) y Che Camerata (14 de marzo).
- F Día 13: Animación urbana en el Paseo de las Angustias.
- F Día 14: Sede Central CajaGranada, 12 horas. Presentación 'Toda mi vida', de Aníbal Troilo, película, baile popular y comida.
- F Hotel Vincci: Clases de baile, curso de arreglos y composición y Fiestas de Trasnocche.

BUSI

IDE

Hoy

Herr

INT

Alqu

Cate

igual que ya se hiciese el pasado año con el Festival de Jazz.

#### Día del Tango

Los estudiantes universitarios también podrán disfrutar de un «mini festival de tango», como explica María José Osorio, vicerrectora de Extensión Universitaria, con la celebración del 'Un Día de Tango en la Universidad de Granada', que se celebrará el 12 de marzo. Con el objetivo de acercar este género a las aulas universitarias, se han programado una serie de actividades académicas y de espectáculos a lo largo del día.

La presente edición del Festival es una muestra más de la buena salud de la que goza el género, a la vez que se muestra cada vez más como un género urbano contemporáneo en alza.

[Subir](#)



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal

CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA

18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Power